

# Pétanque : le grand prix de l'ASM pour Villeneuve



La triplète Villeneuvoise vainqueur, a reçu son trophée des mains de Daniel Bory. / DDM, D. F.

C'est au boulodrome du marché gare que s'est déroulé ce mardi le 8e grand prix de l'Association sportive montalbanaise de pétanque (ASM) dédié aux 55 ans et plus. Après quatre journées de qualifications, 32 triplètes étaient en lice pour emporter la compétition, issues de tout le département mais aussi de ses voisins. Le concours a débuté à 9 heures du matin pour se terminer presque 12 heures plus tard, c'est dire l'acharnement de la compétition et la ténacité des joueurs. Cette année aucune équipe féminine sur les 250 joueurs et joueuses ne s'est qualifiée pour cette finale. Un repas en commun pris à la salle des fêtes voisine contribua à la bonne ambiance faite d'amitié et de bonne humeur qui règne à la pétanque.

Enfin au bout de cette longue journée c'est la triplète de la Pétanque villeneuvoise composée de Guy Quebre, Alain Berlato, et Dominique Lignau qui emporta ce 8e grand prix face au trio Samuel Steiss, Philippe Baptiste, et Alain Canesin. Un 2e concours parallèle fut remporté par Jean Claudy, associé à Louis Altié, et José Bauer. Daniel Bory adjoint aux sports de la mairie de Montauban a remis les prix.



Des parties acharnées. / DDM, D. F.